

## La classe Ulis a fait un beau voyage

Nouméa vendredi 05 Décembre 2014 - 17:00

0 commentaire ★ 0 recommandation



Une « sacrée aventure », même pour ceux qui avaient déjà pris des avions de ligne. « Ce n'est pas comme dans un jumbo-jet, là ça bouge !, commente Maxime. Faudrait que les copains viennent ressentir la même chose. » Ressentir des émotions fortes, tel était tout l'objectif de cette expérience, inscrite dans le cadre d'un projet pédagogique annuel pour cette classe adaptée. « Il est né de la volonté de Juliette Perben, professeure au collège de Tuband, et de moi-même, de faire faire à ces jeunes des activités vectrices de sensations », explique Lionel Amatte, également enseignant.

**Cessna.** Avant le décollage, les élèves ont pu découvrir, de près, les avions sur le tarmac de l'aérodrome de Magenta, guidés par le président du club, Samuel Hébert. Sécurité oblige, le pilote, Thierry Lucien, leur a ensuite rappelé les consignes et conditions de vol. Fin prêts, les jeunes ont pu embarquer dans le Cessna 172, divisés en plusieurs équipages et accompagnés de Christophe Covillault, enseignant de technologie au collège de Rivière-Salée et formateur au brevet d'initiation aéronautique (BIA). Le plan de vol était des plus attractifs : Ouen Toro, île aux Canards, îlot Goéland, avec vue sur le phare Amédée au passage. Puis direction l'îlot Maître, le Kuendu Beach à la pointe de Nouville et le lagon. Considérés

comme des pratiques physiques particulières, ces baptêmes de l'air sont issus d'un appel à projets du centre communal d'action sociale de la ville. Au-delà de cette initiative, d'autres vols sont proposés aux collégiens. Certains jeunes Calédoniens ont même obtenu leur BIA en mai dernier au collège de Rivière-Salée. Pour les récompenser, l'établissement a financé un vol de découverte à six de ces apprentis pilotes. Un vol annulé à cause de la grève des contrôleurs. Les jeunes espèrent pouvoir s'envoler mardi prochain.

**\* Unités localisées pour l'inclusion scolaire, soit une classe d'élèves dont le handicap nécessite une scolarisation adaptée.**